



El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas celebra el Día Europeo de la Música

- Dentro de la Campaña “Siente el Ritmo” de Aena y bajo el lema “Vive la música en cada rincón del aeropuerto”, se desarrollan actuaciones en directo en distintos emplazamientos de la terminal T4
- Espectáculos como flashmob, música a capela y break dancers para que los pasajeros disfruten de una experiencia divertida y original a su paso por las instalaciones

21 de junio de 2023

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas celebra hoy el día Europeo de la Música con diversas actuaciones en directo que se desarrollarán a lo largo de todo el día en distintos enclaves de la terminal T4.

La propuesta forma parte de la campaña “Siente el ritmo, con la que Aena apuesta este verano por la música, el baile y la cultura en sus aeropuertos para que los pasajeros puedan disfrutar de un experiencia divertida y agradable en su paso por las instalaciones.

Música en cada rincón del aeropuerto

Bajo el lema “Vive la música en cada rincón del Aeropuerto” habrá espectáculos de baile y conciertos en directo, con coreografías estilo flashmob para sorprender a los viajeros, música en vivo a capella, espectáculos de baile y break-dance. Todo ello en distintos pases horarios a lo largo del día, desde las 10:15 hasta las 19:45, en zona de embarque y de recogida de equipajes de la terminal T4, siguiendo el recorrido natural del pasajero.

A esta iniciativa, en la que se hará un homenaje a la recientemente fallecida Tina Turner, se sumarán otras acciones como sorteos y regalos dirigidos a los pasajeros.

Campaña “Siente el ritmo”

Esta campaña, que comienza hoy en Adolfo Suárez Madrid-Barajas, se extenderá durante este verano y hasta el próximo mes de septiembre a lo largo de más de 20 aeropuertos de la red de Aena

Con esta iniciativa Aena apuesta por el fomento y la promoción de la música en sus instalaciones, dentro de su compromiso de acercar la cultura a los aeropuertos. El objetivo principal de estas acciones es la mejora de la experiencia de los pasajeros en su tránsito por las instalaciones aeroportuarias, proponiéndoles llegar con tiempo para poder vivir una experiencia única, en un ambiente de ritmo y diversión, al mismo tiempo que pueden disfrutar de una amplia oferta de tiendas y restauración.